



# 境保育園(都留市)



2012年5月25日金曜日開催



宮下先生から・\*。\*。\*。☆。参加園児数35名

今回は天候を気にしながらの教室だったので、次回は晴れた日に、思いきり体を動かして楽しめたらいいと思います。コーチは言葉遣いも良く、子ども目線に合わせて対応していて、とても良かったです。子どもを誉めながら意欲を高めていく指導は、こちらも勉強になりました。本日はありがとうございました。



こんにちは！やまちゃんです♪^▽^ みんな元気いっぱい！体を動かすことができたね！

雨が少し降っていた中でのサッカー教室だけど、みんなの元気パワーで

何とか最後までできて良かったです！

お友達に声をかけてあげられたり、助けてあげたりできるお友達が多くて素晴らしかったです！

ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪

もし機会があればサッカーを観にきてね☆

コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^ ^)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*